

21.11.22

Technologietransfer in Baden-Württemberg: Beauftragte treffen sich in Karlsruhe

Die Beauftragten für Technologietransfer an den Hochschulen und Universitäten in Baden-Württemberg treffen sich am 30. November in Karlsruhe. Das so genannte T3-BW-Treffen wird in diesem Jahr von der Hochschule Karlsruhe ausgerichtet und findet auf dem Linder Technologie Campus (LTC) statt.

Die Vertreter der Universitäten und Hochschulen treffen sich regelmäßig zweimal im Jahr, um gemeinsam mit Beschäftigten von Patentverwertungsagenturen über den Stand und die Herausforderungen im Technologietransfer in Baden-Württemberg zu sprechen. Nach coronabedingter Pause findet das Treffen jetzt wieder als Präsenzveranstaltung statt.

Ein thematischer Schwerpunkt beim diesjährigen Treffen wird das Auslaufen der WIPANO-Förderung sein. Mit dieser Förderung wurden bislang die Hochschulen und Universitäten bei der Sicherung ihrer Forschungsergebnisse unterstützt.

Des Weiteren wird der Patentanwalt Dr. Matthias Stöbel von der Mannheimer Kanzlei ASD die „Dos und Don'ts“ des neuen europäischen Einheitspatents vorstellen. Ein weiterer Schwerpunkt ist das Thema „Beteiligungen“ und wie diese im Bereich Start-ups und Hochschulen aussehen können.

Pressekontakt

Annette Siller, M.A.

Technologie-Lizenz-Büro (TLB)

Ettlinger Straße 25

76137 Karlsruhe | Germany

Telefon +49 721-79004-0

asilier@tlb.de | www.tlb.de